
� Interrogazione n. 992
presentata in data 27 gennaio 2004
a iniziativa del Consigliere Avenali
“Stato dei lavori per il raddoppio ferroviario Falconara-Orte”
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere regionale,
Premesso che da circa un anno i lavori per il raddoppio ferroviario della linea “Falconara-Orte”

risultano bloccati all’altezza della tratta “Castelbellino-Castelplanio”, essendo la ditta appaltatrice in
stato fallimentare;

Considerato che la già preoccupante situazione rischia di subire ulteriori ritardi, specie nel caso in
cui fosse necessario procedere ad una nuova gara di appalto con i relativi iter burocratici;

Appreso che in merito si è chiesto ai curatori fallimentari della ditta di valutare se da parte loro
esistono i presupposti per continuare i lavori;

Ritenuto urgente ed indispensabile superare l’attuale stallo, rispondendo alle legittime esigenze dei
Comuni e degli utenti che da tempo attendono il completamento dell’opera;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere:
1) in che modo la Regione Marche intenda farsi parte diligente per concorrere ad individuare risposte

atte a sbloccare la situazione;
2) quali iniziative intenda assumere, nei confronti del Ministero competente e della RFI, affinché i

lavori per il raddoppio ferroviario nella tratta in questione possano riprendere quanto prima.


